



La ministra Esquivel presentó ante la Máxima Casa de Estudios un paquete de pruebas para demostrar que no plagió su tesis. **Especial**

MINISTRA ESQUIVEL PRESENTA PRUEBAS CONTRA SUPUESTO PLAGIO. P. 4

Yasmín Esquivel ya entregó sus pruebas ante a la UNAM: Graue

EL RECTOR DE la Máxima Casa de Estudios reconoció que aún no se considera un castigo contra la ministra hasta que exista una resolución por parte del Comité de Ética

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Un representante de la ministra Yasmín Esquivel Mossa, acudió ante el Comité de Ética de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) para llevar los argumentos sobre el presunto plagio de tesis de licenciatura del que es señalada la representante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Recordemos que el pasado 23 de enero el rector de la universidad, Enrique Graue Wiechers, adelantó que la institución abriría un espacio para que su exalumna Esquivel Mossa se defendiera, pero ello después de que la propia UNAM y el rector la condenaran al afirmar que efectivamente sí había plagiado su tesis de licenciatura.

Esto aunque días después la coordinadora del trabajo de investigación, Martha Rodríguez Ortiz afirmara que fue ella quien compartió la tesis de la ahora ministra con

SIN ENFRENTAMIENTO

ENRIQUE GRAUE descartó que hubiera un enfrentamiento con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, ante los cuestionamientos del mandatario en su conferencia matutina



Un representante de la ministra entregó las pruebas ante la UNAM. Archivo

23

de enero, la Universidad Nacional Autónoma de México abrió un espacio para que Esquivel se defendiera

otros estudiantes, es decir, afirmó que la autora del trabajo académico fue Esquivel pues ésta lo inició en 1985, un año antes de que lo presentara Édgar Ulises Báez, el otro estudiante involucrado. Y este testimonio se sumó un video donde Báez reconoce haber tomado parte de la investigación para desarrollar su tesis.

Este martes 14 de febrero, Graue Wiechers aseguró que el caso sigue en el Comité de Ética, luego de que "ayer, sé que estuvo alguien por allá en su representación. Ya fue alguien por parte de la maestra a presentar sus argumentos".

A su salida de la firma de un convenio de colaboración con la Cámara de Diputados, el rector aseguró que la UNAM aún no considera un castigo en contra de la ministra, pues primero se debe conocer la resolución del Comité de Ética.

En ese sentido, sostuvo que el "prestigio" de la institución se encuentra intacto tras el caso de plagio de tesis que se destapó. Además, descartó que exista un enfrentamiento con el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de los cuestionamientos que ha hecho el mandatario desde su conferencia de prensa mañanera.

"No es enfrentamiento, como tal, (con el gobierno federal). A veces son opiniones de alguien en particular, pero no existe ningún enfrentamiento con el Estado", indicó el rector de la Máxima Casa de Estudios. •